

## LA DIGNIDAD DE LOS CHILENOS

En breves líneas, el Presidente de la Fundación Presidente Pinochet, Hernán Guiloff Izikson, se refirió a la cruel detención del General (R) Héctor Orozco Sepúlveda, de 92 años, acusado de cometer delitos de lesa humanidad durante el Gobierno Militar, para luego ser recluido en el Penal de Punta Peuco. Su comentario - publicado en el diario El Mercurio- dio origen posteriormente a diversas y sucesivas reacciones de rechazo de parte de sectores políticos y eclesiásticos, al encarcelar a una persona que debido a su avanzada edad, padece de limitaciones mentales y físicas.

El siguiente es el texto de la nota que apareció en El Mercurio:

### *Detención*

*Señor Director:*

*Hay muchos que creerán que el general Orozco ha perdido su dignidad. Lo anterior no es cierto, somos los chilenos todos lo que hemos perdido la dignidad.*

Hernán Guiloff Izikson

23 de agosto, 2017

